



## 本日の例会

- 君が代斉唱
- ロータリーソング「手に手つないで」
- 来客紹介
- 出席状況の報告
- 会長の時間
- 各委員会報告
- ニコニコボックスの報告
- 幹事報告
- クラブフォーラム「会員増強について」

会員増強委員長 福田 学 君



## 幹事報告

幹事 永吉 大祐 君

- 例会変更のお知らせ  
 ★小倉西RC  
 9月 5日(木) 18:30～ ステーションホテル小倉  
 9月19日(木) 18:30～ 観月会  
 9月26日(木) 休会  
 ★遠賀RC  
 9月 3日(火) 観月会  
 9月17日(火) 休会
- 前期(2023～2024年度)の決算報告書をボックスに入れていますので、皆さん確認をお願いします。

## 前例会の出席報告

(7月26日)

出席報告	例会食事カロリー	1,020Kcal
会員数	(49名)	
当日の出席数	38名	
ゲスト	5名	
	自由ヶ丘高校インターアクトクラブ	
	宮城先生(クラブ顧問)	
	生徒4名	
ビジター	0名	
会員出席率	77.55%	
前々例会の修正出席率	87.76%(7/19)	

## 本日の卓話

インターアクトの活動発表  
 自由ヶ丘高校インターアクトクラブ

本日の卓話は、自由ヶ丘高校インターアクトクラブの皆さんに、一年間の活動報告をして頂きました。この7月から新たに部長になった田村さんほか3名の生徒たちが、元気に一生懸命発表してくれました。(発表内容は、次ページに記載)



## 会長の時間

会長 太田 信博 君

本日は、まず2700地区から永吉幹事にポール・ハリス・フェローの認証のバッジが届いていますので、お渡しいたします。私の認証バッジは、まだ手続きが終わっていませんが、後日地区から届く予定です。

今日は何の日というお話させていただきます。本日7月26日は、ポツダム宣言が発表された日、日光の日、幽霊の日、夏風呂の日です。ポツダム宣言は、1945年にドイツのポツダムでアメリカのトルーマン、中華民国の蔣介石、イギリスのチャーチルが集まって、ドイツのポツダムで7月26日に発表がされました。幽霊の日は、1825年に東海道四谷怪談が初演された日が7月26日でした。夏風呂の日ですが、「(な(7)つふ(2)ろ(6)」の語呂合わせから7月26日が夏風呂の日となっています。

## インターアクト・青少年教育委員会 委員長 舟木 和博 君

インターアクトクラブの生徒たちは一生懸命に活動していますので、ロータリアンとしてみんなで応援をしたいと思っています。クラブの活動時間が平日の夕方なので、参加しにくい面もありますが、可能な限りロータリアンには参加して頂きたいと思っています。一年間で生徒達が大きく成長していくことを感じることも出来ます。

## 同好会報告

ゴルフ同好会 松尾 和典 君

本日、ボックスに今期の1回目のコンペの案内文を入れました。開催日は9月23日(祝)で、場所は若松ゴルフクラブです。参加の方はご連絡ください。参加の締切日は9月13日です。若松ゴルフクラブの規定で7日前からの組数の変更はキャンセル料の対象になるとのことなので、必ず申込締切日を守るようにお願いします。また、今までロータリーの全員のLINEグループにゴルフ同好会の案内などを送っていましたが、ゴルフ同好会のLINEグループを作成いたしました。藤本さんがLINEで招待をしていますので、皆さん承諾をお願いします。再度、上記コンペの案内をLINEでも流す予定です。また、今年から溝上さんと宮島さんがゴルフ同好会の新たなメンバーになりました。

## ニコニコボックス

- ・インターアクト活動発表会 よろしくお祈りします！！  
 永吉、藤本、舟木、伊豆、松尾、藤村、野田、吉田、安東、江崎、小嶋、井上、高嶋、太田(信)、太田(吉)の諸君
- ・早退のおわび 金久保、岸野の諸君

## 次回例会のお知らせ

8月9日(金) 夜間例会(オープン例会)  
 千草ホテル「春秋の間」

## 本日の卓話

### 「インターアクト活動発表会」自由ヶ丘インターアクトクラブ

#### 田村 莉々華 さん

令和6年3月16日の合同例会では、自由ヶ丘高校がホスト高校でした。多くの高校が来て下さり、多くの人と出会い楽しめました。また、色々な方と自己紹介をしたり、かるたをしたり、楽しく交流できました。ホスト高校を経験し、全体を仕切ることや一から作り上げることの大変さを感じました。

現在、折尾まちづくり記念館のパネルの展示作りを周辺の高校と一緒にしています。自由ヶ丘高校は、野辺重夫陸軍准尉と高木傳蔵陸軍軍曹について調べた上で展示しています。お二人は八幡大空襲の際に、B29に体当たりを敢行して2機撃墜し、折尾の被害が最小限ですんだとされています。お二人のことを調査する活動をしていると、折尾の歴史は全然知らないことが多いと感じました。自分たちの足で資料を集めることも経験があまりなく、今回、調べる中で新しいことを知ることができて良い経験になりました。これからこの経験を生かしていきたいと思います。

#### 村瀬 心海 さん

令和5年12月、移動水族館のお手伝いをしました。児童館の子供たちが海の生き物と触れ合うのですが、そのお手伝いをしました。怖がりの子らには、海の生き物を何も恐れることはないよと言って一緒に体験をすることで慣れさせることができました。一方、活動的で生き物に対する触れ合い方が荒い子に対しては、優しく触ることの声掛けをしました。このお手伝いで行事を開催することの大変さなどを知ることができました。

#### 宮城 秀三 先生

去年度は、護国神社でのポリオ撲滅の募金、まつり起業祭のポリオ撲滅の募金にインターアクトクラブも参加させていただきました。今年も起業祭のポリオの募金にインターアクトクラブが参加する予定です。

#### 劔形 心月 さん

令和6年4月27日、小倉駅前の広場であしなが募金をしました。呼び込みを皆でして、1万円程度の募金が集まりました。こんなに募金が集まるとは思っていませんでしたので驚きました。募金をしてくださった方の中には、ジュースを生徒の人数分買ってきてくれた方もいて、大変うれしかったです。たくさんの方の温かさに触れることができ、また様々な方と交流をすることができました。今後も自分ができる社会貢献をしていきたいです。

令和5年12月に本城のサポートセンターの清掃活動をしました。窓拭きの清掃でしたが、道具を使って清掃をすることで、窓が少しずつ綺麗になっていくのを感じました。来た時よりも綺麗になっていて、窓がすっきりしていてとても嬉しかったです。この活動が先輩との交流の場にもなりました。

#### 井上 胡弥 さん

毎月1回、ピュアハートという校内周辺の清掃活動をしており、4月から既に3回実施しました。清掃をしていると、たばこの吸い殻のポイ捨てが多く感じました。普段の学校生活では触れ合うことができない別の学年の生徒や普段関わらない先生や地域の方と出会ったり、親しい関係を築くことができました。